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Esercitazione della Guardia costiera di trasbordo motovedetta -elicottero

Simulata una emergenza in cui si rende necessario il recupero di una persona

a bordo di una imbarcazione in navigazione Nella mattinata di sabato si è

svolta un'esercitazione una motovedetta della capitaneria di Porto di Trieste e

un elicottero della Base Aeromobili Nucleo Aereo e Sezione Volo Elicotteri

Guardia Costiera di Pescara. L'esercitazione, che ha interessato lo specchio

portuale antistante il Molo Audace e Piazza Unità d'Italia, aveva lo scopo di

testare il trasbordo di un militare della Guardia Costiera dall'elicottero al mezzo

Rai News

Trieste
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testare il trasbordo di un militare della Guardia Costiera dall'elicottero al mezzo

navale, impiegando la procedura a mezzo verricello di soccorso con tecnica

"hi-line". Questo tipo di attività è determinante in quelle situazioni di emergenza

in cui si rende necessaria un'evacuazione medica urgente ovvero il recuperare

una persona a bordo di una nave in navigazione in alto mare e trasportarlo al

più vicino ospedale sulla terra ferma per le cure urgenti di cui abbisogna.
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Acqua, un piano di infrastrutture contro sprechi e siccità

GENOVA (ITALPRESS) - Un piano nazionale di infrastrutture per limitare gli

sprechi d'acqua e contrastare sia la siccità sia i danni degli eventi

meteorologici estremi. E' la proposta che emerge da "L'acqua, l'oro di

sempre", il convegno della Federazione Nazionale dei Cavalieri del Lavoro -

presieduta da Maurizio Sella - organizzato all'Acquario di Genova con

rappresentanti delle istituzioni, studiosi, esperti e imprenditori del settore. "Uno

dei problemi fondamentali è gestire l'acqua nel modo migliore - spiega Ugo

Salerno, presidente del gruppo ligure dei Cavalieri del Lavoro -. Nei periodi di

siccità potremmo usare l'acqua raccolta, ma dobbiamo preparare gli invasi

sufficienti e oggi non li abbiamo. Sugli invasi siamo in ritardo di più di 40 anni.

Dall'altro lato invece - prosegue Salerno - canalizzazioni corrette che

permettano, nel momento in cui c'è un eccesso per fenomeni straordinari e

violenti, di canalizzarla nella direzione giusta. In Emilia-Romagna la città di

Ravenna è stata salvata dall'allagamento da un canale napoleonico. In passato

si faceva tanta attenzione, oggi ce n'è molta meno". Anche Genova, città

ospitante dell'evento, è attiva su questo fronte. "Abbiamo presentato al

Governo un progetto di riciclo dell'acqua che esce dai depuratori e contemporaneamente desalinizzazione dell'acqua

di mare per portare 100 milioni di metri cubi in pianura padana - ricorda il sindaco Marco Bucci -. Aspettiamo l'ok del

Governo. Abbiamo anche l'interesse di alcune aziende private, molto importante per fare project financing anche

parziali". Per i Cavalieri del Lavoro gli ostacoli non sono finanziari nè politici: "Il governo sta agendo e le risorse ci

sono - osserva ancora Salerno -. Il problema è sempre sui tempi, per la sovrapposizione delle responsabilità e delle

norme. Nel momento in cui le responsabilità si riescono ad accentrare e i tempi diventano più accettabili a quel punto

anche il sistema burocratico si adatterà". Nel corso del convegno sono andate in scena tavole rotonde su diversi temi.

Sull'aspetto "emotivo" del mare sono intervenuti il velista Giovanni Soldini, il pluriprimatista mondiale di apnea

profonda Umberto Pelizzari, il Ceo di Sanlorenzo Massimo Perotti, il Ceo di Tender to Nave Italia Carlo Croce e

Sergio Liardo, disegnato vicecomandante generale delle Capitanerie di porto italiane. Di tutela del mare hanno

dibattuto Cleopatra Doumbia Henry, presidente della World Maritime University, il segretario generale della

Fondazione Acquario di Genova Antonio Di Natale, l'ecologa marina Arianna Liconti, il fondatore e direttore della

Fondazione Water Academy SRD Alessandro Leto e il presidente e Ceo di Filtrex Luigi Vincenzo Riolo. Infine focus

sull'acqua "sorgente di vita" e sulla lotta agli sprechi col presidente emerito della Corte costituzionale Giovanni Maria

Flick, il Ceo di Ferrari Farm e Cto di EltHub Giorgia Pontetti, il Ceo di Ferrarelle Carlo Pontecorvo, la presidente di

Assimpredil Ance Regina De Albertis, il presidente di Confagricoltura Massimiliano Giansanti. In chiusura viaggio alla

scoperta dell'acqua

Italpress

Genova, Voltri
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nella storia e nell'arte col divulgatore Jacopo Veneziani. "La Liguria è la regione che più di ogni altra in Italia e in

Europa produce ricchezza dall'acqua - commenta il presidente Giovanni Toti -. La blue economy è un pezzo

importante della nostra crescita e sulla blue economy puntano molti degli investimenti che stiamo facendo: basti

pensare alla grande diga per il nostro porto, agli acquedotti che stiamo rifacendo col piano invaso, al fatto che siamo i

leader nel distretto della nautica da diporto e nei porti turistici, la prima piattaforma crocieristica del Paese. E siamo

anche una regione attenta alla sua acqua, con le nostre aree marine protette". - foto xa8/Italpress - (ITALPRESS).

Italpress

Genova, Voltri
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Guardia Costiera, Rixi: Benvenuto a Genova ad Ammiraglio Pellizzari

8 luglio 2023 - "Benvenuto a Genova all'Ammiraglio Pietro Pellizzari, nuovo

comandante della Direzione Marittima della Liguria. A lui il compito di guidare il

porto di Genova, il più importante del Paese, che sta affrontando grandi sfide

tra cui la realizzazione della nuova diga foranea, una tra le più grandi opere

d'ingegneria in corso. Un sentito ringraziamento va all'Ammiraglio Sergio

Liardo che, negli ultimi due anni, ha diretto la principale direzione marittima del

Paese. A entrambi va il nostro riconoscimento più sincero. Oggi più che mai il

mare rappresenta una grande opportunità economica e non solo. L'Italia deve

tornare ad accettare le grandi sfide e affrontare i mari tempestosi portando la

nave in un porto sicuro". Lo ha detto il deputato e vice ministro al Mit Edoardo

Rixi a margine del passaggio di consegne ai vertici della Direzione Marittima

della Liguria che si è svolta a Genova.

Primo Magazine

Genova, Voltri
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Passaggio di consegne alla Direzione Marittima della Liguria: Pellizzari subentra a Liardo

Genova - Passaggio di consegne a Genova ai vertici della Direzione Marittima

della Liguria. L'ammiraglio Pietro Pellizzari subentra a Sergio Liardo che negli

ultimi due anni ha diretto la principale direzione marittima del Paese. "Al nuovo

comandante - ha commentato il vice ministro al Mit, Edoardo Rixi - il compito

di guidare il porto di Genova, il più importante del Paese, che sta affrontando

grandi sfide tra cui la realizzazione della nuova diga foranea, una tra le più

grandi opere d'ingegneria in corso. Un sentito ringraziamento va all'ammiraglio

Sergio Liardo che, negli ultimi due anni, ha guidato la direzione marittima. A

entrambi va il nostro riconoscimento più sincero. Oggi più che mai il mare

rappresenta una grande opportunità economica e non solo. L'Italia deve

tornare ad accettare le grandi sfide e affrontare i mari tempestosi portando la

nave in un porto sicuro".

Ship Mag

Genova, Voltri
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Premiati i vincitori del Premio Fotografico Mitilicoltori

(AGENPARL) - sab 08 luglio 2023 COMUNICATO STAMPA È lo spezzino

Marco Barbera il vincitore del V PREMIO FOTOGRAFICO NAZIONALE

MITILICOLTORI DELLA SPEZIA. Il Premio still-life va a Felice Minosa Gli

spezzini Barbera e Minosa sbancano l'importante contest divenuto ormai, da

sei anni, un appuntamento fisso dell'estate spezzina. Il contest, ideato dalla

Cooperativa mitilicoltori spezzini con il patrocinio della Regione Liguria, del

Comune della Spezia, il contributo dell'Autorità di Sistema Portuale Mar Ligure

Orientale e la collaborazione del Consorzio produttori spezzini, ha visto la

partecipazione di centinaia di scatti arrivati da tutta Italia. La premiazione si è

svolta ieri, alle ore 17:00 presso il Terminal 1 di Largo Fiorillo, alla presenza del

Segretario Generale dell'Autorità Portuale della Spezia, Federica Montaresi,

del Sindaco Pierluigi Peracchini, di Federico Pinza direttore della Cooperativa

e del fotografo Claudio Barontini, direttore artistico dell'evento. "Il buon giorno

si vede dal mattino" dello spezzino Marco Barbera è lo scatto che ha vinto la

quinta edizione del Premio fotografico nazionale mitilicoltori della Spezia. Il

contest, ideato dalla Cooperativa Mitilicoltori Spezzini con il patrocinio della

Regione Liguria, del Comune della Spezia, il contributo dell'Autorità di Sistema Portuale Mar Ligure Orientale Porti di

La Spezia e Marina di Carrara e la collaborazione del Consorzio produttori spezzini. Il premio Still-life se lo è

aggiudicato Felice Minosa, con la foto "Il cuore d'oro". La giuria, composta da Alberto Andreani (fotografo ufficiale

Spezia Calcio), Marco Aliotta (presidente dell'Associazione Fotografica Liberi di Vedere), Claudio Barontini

(fotoreporter e ritrattista di celebrities), Monica Fiorini (Settore Comunicazione, Promozione, Marketing e URP),

Pierluigi Peracchini (sindaco della Spezia) Federico Pinza (AD Cooperativa Mitilicoltori della Spezia), Alma Schianchi

(fotografa delegata provinciale FIAF), Mario Sommariva (presidente Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale), Paolo Varrella (presidente Cooperativa Mitilicoltori Associati) ha scelto questi scatti come i migliori

rappresentanti del tema del concorso: "Ritratto mitilicoltori/pescatori" e per il tema still-life:"Il muscolo". Il primo

classificato, Premio mitilicoltori, ha ricevuto, oltre a una targa ricordo, un assegno circolare di 1.000. Al vincitore dello

still-life è andato invece un assegno di 500. I quattordici fotografi in mostra, considerati tutti secondi ex aequo, hanno

ricevuto una medaglia ricordo. Ai venti fotografi della mostra extra sarà consegnato un attestato di partecipazione.

Intanto prosegue fino a settembre la mostra delle foto su Passeggiata Morin La Spezia. Esposte sedici bellissime

fotografie di grandi dimensioni, mentre altre venti più piccole sono esposte presso lo stand "4×4" dei mitilicoltori. Gli

autori sono: Marco Barbera (La Spezia) Felice Minosa (La Spezia) ; Federica Marchesi (La Spezia); Rossella

Agenparl

La Spezia
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Priori (La Spezia); Piero Pitigliano (Livorno); Nadia Raggi (La Spezia); Mauro Baraldi (La Spezia)Marta Biuso

(Roma - Ostia Lido) ; Paola Lenzi (La Spezia); Giancarlo Fabretti (Massa); Francesco Cagnazzo (Villafranca di

Verona); Alessandro Cialdini (La Spezia); Luca Ruffoli (Piombino LI); Marco Baraldi (La Spezia); Vera Colovan

(Pisa); Tiziana della Bona (Massa). Altre 20 fotografie sono state segnalate dalla giuria per essere esposte, sempre

in Passeggiata Morin, nello stand 4×4. I segnalati sono: Daniela Trifoglio (Castelnuovo Magra) - Matteo Bertetto

(Bolano SP) - Gabriella Alibani (La Spezia) - Tamara Bianchi (Marina di Massa) - Chiara Vallarino (Savona) - Cristina

Mariotti (La Spezia) - Giovanni Moglia (Cremona) - Franco Pasquinelli (Lerici) - Adriana Monti (La Spezia) - Marina

Busoni (La Spezia) - Adriano Boscato (Pove del Grappa) - Claudio Baroncini (Rovigo)- Valentina Tazzini (La Spezia)

- Maurizio Tromboni (Carrara) - Gregorio Tommaseo (La Spezia) - Gian Marco Benedetto (La Spezia) - Angelo

Bertolucci (Viareggio) - Niccolò Sobrito (Gessate) - Daniele Raccis (Verucchio) - Agnese Arcangeli (Porto Potenza

Picena). A breve verrà stampato anche un catalogo con tutte le foto e i nomi dei 36 autori in mostra. La Spezia, 8

luglio 2023.

Agenparl

La Spezia
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Marco Barbera è il vincitore del Premio dei mitilicoltori della Spezia

Gli spezzini Barbera e Minosa sbancano l'importante contest divenuto ormai,

da sei anni, un appuntamento fisso dell'estate spezzina. Il contest, ideato dalla

Cooperativa mitilicoltori spezzini con il patrocinio della Regione Liguria, del

Comune della Spezia, il contributo dell'Autorità di Sistema Portuale Mar Ligure

Orientale e la collaborazione del Consorzio produttori spezzini, ha visto la

partecipazione di centinaia di scatti arrivati da tutta Italia. La premiazione si è

svolta ieri, alle ore 17:00 presso il Terminal 1 di Largo Fiorillo, alla presenza del

Segretario Generale dell'Autorità Portuale della Spezia, Federica Montaresi,

del Sindaco Pierluigi Peracchini, di Federico Pinza direttore della Cooperativa

e del fotografo Claudio Barontini, direttore artistico dell'evento. "Il buon giorno

si vede dal mattino" dello spezzino Marco Barbera è lo scatto che ha vinto la

quinta edizione del Premio fotografico nazionale mitilicoltori della Spezia. Il

contest, ideato dalla Cooperativa Mitilicoltori Spezzini con il patrocinio della

Regione Liguria, del Comune della Spezia, il contributo dell'Autorità di Sistema

Portuale Mar Ligure Orientale Porti di La Spezia e Marina di Carrara e la

collaborazione del Consorzio produttori spezzini. Il premio Still-life se lo è

aggiudicato Felice Minosa, con la foto "Il cuore d'oro". La giuria, composta da Alberto Andreani (fotografo ufficiale

Spezia Calcio), Marco Aliotta (presidente dell'Associazione Fotografica Liberi di Vedere), Claudio Barontini

(fotoreporter e ritrattista di celebrities), Monica Fiorini (Settore Comunicazione, Promozione, Marketing e URP),

Pierluigi Peracchini (sindaco della Spezia) Federico Pinza (AD Cooperativa Mitilicoltori della Spezia), Alma Schianchi

(fotografa delegata provinciale FIAF), Mario Sommariva (presidente Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale), Paolo Varrella (presidente Cooperativa Mitilicoltori Associati) ha scelto questi scatti come i migliori

rappresentanti del tema del concorso: "Ritratto mitilicoltori/pescatori" e per il tema still-life:"Il muscolo". Il primo

classificato, Premio mitilicoltori, ha ricevuto, oltre a una targa ricordo, un assegno circolare di 1.000. Al vincitore dello

still-life è andato invece un assegno di 500. I quattordici fotografi in mostra, considerati tutti secondi ex aequo, hanno

ricevuto una medaglia ricordo. Ai venti fotografi della mostra extra sarà consegnato un attestato di partecipazione.

Intanto prosegue fino a settembre la mostra delle foto su Passeggiata Morin La Spezia. Esposte sedici bellissime

fotografie di grandi dimensioni, mentre altre venti più piccole sono esposte presso lo stand "4×4" dei mitilicoltori. Gli

autori sono: Marco Barbera (La Spezia) Felice Minosa (La Spezia) ; Federica Marchesi (La Spezia); Rossella Priori

(La Spezia); Piero Pitigliano (Livorno); Nadia Raggi (La Spezia); Mauro Baraldi (La Spezia)Marta Biuso (Roma -

Ostia Lido) ; Paola Lenzi (La Spezia); Giancarlo Fabretti (Massa); Francesco Cagnazzo (Villafranca di Verona);

Alessandro Cialdini (La Spezia); Luca Ruffoli (Piombino

Citta della Spezia

La Spezia
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LI); Marco Baraldi (La Spezia); Vera Colovan (Pisa); Tiziana della Bona (Massa). Altre 20 fotografie sono state

segnalate dalla giuria per essere esposte, sempre in Passeggiata Morin, nello stand 4×4. I segnalati sono: Daniela

Trifoglio (Castelnuovo Magra) - Matteo Bertetto (Bolano SP) - Gabriella Alibani (La Spezia) - Tamara Bianchi (Marina

di Massa) - Chiara Vallarino (Savona) - Cristina Mariotti (La Spezia) - Giovanni Moglia (Cremona) - Franco Pasquinelli

(Lerici) - Adriana Monti (La Spezia) - Marina Busoni (La Spezia) - Adriano Boscato (Pove del Grappa) - Claudio

Baroncini (Rovigo)- Valentina Tazzini (La Spezia) - Maurizio Tromboni (Carrara) - Gregorio Tommaseo (La Spezia) -

Gian Marco Benedetto (La Spezia) - Angelo Bertolucci (Viareggio) - Niccolò Sobrito (Gessate) - Daniele Raccis

(Verucchio) - Agnese Arcangeli (Porto Potenza Picena). A breve verrà stampato anche un catalogo con tutte le foto e

i nomi dei 36 autori in mostra. Più informazioni.
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Altri 2,2 milioni per bando efficientamento enti locali, Benveduti: "Saranno finanziate tutte
le domande ammissibili"

"Tutte le domande con esito positivo arrivate agli uffici, inerenti al secondo

bando regionale dedicato all'efficientamento energetico degli edifici pubblici

dei Comuni tra i 2 mila e i 40 mila abitanti, delle Province, della Città

Metropolitana di Genova e di altri enti pubblici (quali agenzie regionali, Enti

Parco, Autorità d i  Sistema Portuale e Camere di Commercio), saranno

finanziate grazie all'incremento economico approvato dalla giunta di ulteriori

2,2 milioni di euro alla precedente dotazione di 2,4 milioni di euro". Lo dichiara

l'assessore allo Sviluppo economico Andrea Benveduti , proponente della

misura rientrante nell'azione 2.1.1 del PR FESR 2021-2027. "Da tempo

accompagniamo imprese ed enti in un percorso di minor consumo e miglior

produzione energetica. E l'efficienza è sicuramente una frontiera concreta di

risparmio che vale la pena perseguire per adottare soluzioni efficaci sia di

generazione che di contenimento dei consumi - sottolinea Benveduti -. Con

questa integrazione che porta a 4,6 milioni di euro la dotazione complessiva

del secondo bando dedicato a questa categoria di enti pubblici, abbiamo le

economie per finanziare, con un contributo a fondo perduto del 70 per cento

degli investimenti, tutte e otto le domande pervenute, nel caso venissero ritenute ammissibili. Numero che, se

sommato alle sette già approvate con il primo bando di marzo, alzerebbe a quindici il computo totale degli enti

pubblici che, anche grazie all'aiuto regionale, andrebbero a migliorare di almeno una classe energetica gli immobili

oggetto d'intervento, conseguendo a un risparmio minimo del 30 per cento rispetto agli attuali consumi". Conclude

l'assessore : "Atti concreti che ribadiscono la strada intrapresa dalla nostra amministrazione nel proporre soluzioni

concrete, here and now , all'attuale problema energetico. In questo senso, proseguendo in quest'ottica, il 20 e il 21

luglio apriranno i bandi presentati recentemente in favore dei piccoli comuni (con meno di 2 mila abitanti) e le micro,

piccole e medie imprese".
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"Sindaco riduca gli approdi delle navi da crociera in attesa delle dovute azioni per ridurre
l'inquinamento atmosferico"

L'intervento di Rete Ambiente - Altroturismo, formata da Associazione

Posidonia, Associazione Cittadinanzattiva, Circolo Pertini, Coordinamento No

biodigestore Saliceti, Legambiente, Italia Nostra, Verdi Ambiente e Società,

Palmaria SI Masterplan NO. "Ma in questa città a qualcuno interessa la salute

pubblica? O tutti pensano solo all'economia o al balòn ? Forzando a dismisura

i nostri principi ed anche l'articolo 32 della Costituzione (La Repubblica tutela la

salute come fondamentale diritto dell'individuo e interesse della collettività..), ci

siamo messi nei panni di coloro che sostengono che «un po' di fumo dalle navi

si può accettare, se i turisti portano soldi nella nostra provincia». A costoro

però oggi possiamo dire che non esiste un dato sul reale incremento

economico per gli spezzini, mentre possiamo affermare - sulla base dei dati

pubblici relativi ai valori di NO2 (biossido di azoto) rilevati dalla stazione Arpal

di Via S. Cipriano/Piazza Caduti per la Libertà nel mese di giugno 2023 - che

gli spezzini qualche rischio per la loro salute lo stanno correndo". Si apre così

l'intervento diffuso da Rete Ambiente - Altroturismo , formata da Associazione

Posidonia, Associazione Cittadinanzattiva, Circolo Pertini, Coordinamento No

biodigestore Saliceti, Legambiente, Italia Nostra, Verdi Ambiente e Società, Palmaria SI Masterplan NO. "Nel mese

di giugno - proseguono dalla Rete - sono state presenti in porto 20 navi da crociera per 17 giorni su 29 giorni

considerati e dall'analisi dati Arpal emerge quanto segue (nell'analisi non è stato considerato il 9 giugno, Festa della

Marina, in quanto non erano presenti navi da crociera, ma erano presenti aerei a reazione che volavano a bassa

quota sulla città e diverse navi militari ormeggiate nel golfo): Analisi dei dati senza le navi da crociera Massimo picco

orario di NO2 : 65,96 µg/mc Minimo picco orario di NO2 : 27,81 µg/mc Media aritmetica dei picchi orari di NO2 :

50,30 µg/mc Media aritmetica dei 143 valori dalle 07:00 alle 19:00 durante i 12 giorni di giugno: 31,28 µg/mc Analisi

dei dati con le navi da crociera Massimo picco orario di NO2 : 159,92 µg/mc (+142,45%) Minimo picco orario di NO2

: 50,89 µg/mc (+82,99%) Media aritmetica dei picchi orari di NO2 : 93,66 µg/mc (+86,20%) Media aritmetica dei 201

valori dalle 07:00 alle 19:00 durante 17 giorni di giugno: 50,92 µg/mc (+62,79%) Altro che solo il 7% in più di biossido

di azoto rispetto al normale inquinamento da traffico veicolare, come affermato dal Comune in sede di audizioni

consiliari". "L'NO2 è pericoloso - aggiunge Rete Ambiente - Altroturismo -. Citiamo dal sito del Sistema Nazionale per

la Protezione dell'Ambiente: «L'NO2 è tra i vari ossidi di azoto quello più importante da un punto di vista

tossicologico. Numerosi lavori hanno evidenziato una associazione statisticamente significativa tra le concentrazioni

atmosferiche giornaliere di NO2 e le consultazioni mediche, i ricoveri ospedalieri per malattie respiratorie, la

sintomatologia respiratoria nei bambini e l'incidenza di attacchi d'asma.
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È stata anche riscontrata un'associazione significativa tra le concentrazioni atmosferiche di NO2 e la mortalità

giornaliera in varie città». Ci sovvengono - proseguono gli attivisti - anche le promesse fatte in sede di audizioni

presso la competente Commissione consiliare del Comune di Spezia: elettrificazione delle banchine, sì, ma quando?

Per quanto tempo ancora dovremo sopportare i fumi dalle navi? Il Comune o altro ente ha avviato pratiche per utilizzo

dei fondi Pnrr per l'elettrificazione delle banchine? E l'altra promessa - ai limiti della credibilità - di adottare cappe

aspiranti? No comment" La richiesta della Rete , conclude l'intervento, "è quindi quella che siano adottati immediati

interventi contingibili ed urgenti da parte della massima autorità sanitaria (cioè il sindaco) per regolamentare il traffico

delle navi crocieristiche, riducendone gli approdi in attesa delle dovute azioni per ridurre l'inquinamento atmosferico".

Più informazioni.
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Disservizi del ponte mobile, Ancarani (FI): "Il Comune chieda i danni all'autorità portuale"

Ancarani contesta quanto accaduto al ponte mobile negli ultimi mesi, con la

"più lunga delle sue chiusure al transito si è verificata per la durata di ben 30

giorni" L'esponente di Forza Italia Alberto Ancarani, tramite un ordine del

giorno proposto al Consiglio comunale, chiede al Comune di Ravenna di

"formulare, per il tramite dell'ufficio legale, formale richiesta di danni nei

confronti dell'Autorità d i  Sistema Portuale del  Mar  Adr ia t ico Centro

Settentrionale" sulla gestione del ponte mobile, "destinando gli introiti che ne

deriveranno alla diminuzione della pressione fiscale di potestà comunale sui

ravennati". Ancarani contesta quanto accaduto al ponte mobile negli ultimi

mesi, con la "più lunga delle sue chiusure al transito si è verificata per la durata

di ben 30 giorni, dall'8 Maggio all'8 Giugno 2023 per lavori ai sottoservizi

nonché per il totale rifacimento del manto stradale dello stesso con la

conseguenza che il traffico dell'intera città è stato letteralmente paralizzato

nelle ore di punta non già solo per un giorno, ma per un periodo ben più lungo".

"Clamorosamente, in data 10 Giugno 2023, dopo soli due giorni dalla fine della

lunga chiusura al transito, si è verificato un sinistro stradale proprio sul ponte.

Detto sinistro stradale, avvenuto in un giorno di pioggia ha fatto emergere un'estrema scivolosità del nuovo manto

stradale che ha comportato, da parte dell'Autorità di Sistema Portuale stessa una nuova chiusura al traffico del ponte

stesso, chiusura che si è protratta fino ad una nuova riapertura il 13 Giugno 2023, giornata nella quale il ponte stesso

veniva riaperto al traffico previa collocazione su di esso di due dissuasori di velocità, uno per senso di marcia". "La

collocazione di detti dissuasori, nonostante la riapertura al traffico, ha comportato una nuova paralisi del traffico in

quanto i bruschi rallentamenti di autoveicoli e camion per superare senza conseguenze negative per le sospensioni i

dossi stessi, determinavano lunghe code e tappi al traffico. Il 27 Giugno 2023, dopo due settimane di traffico

rallentato, il ponte è stato nuovamente chiuso al traffico per ulteriori due ore per nuove verifiche cui è seguito

l'annuncio, da parte dell' autorità di sistema portuale, di una nuova successiva chiusura, che si sarebbe verificata dal 3

al 6 Luglio 2023, al fine di rendere più "ruvido" il nuovo manto stradale, potendo poi rimuovere i dissuasori montati il

13 Giugno, e collocare dei "rilevatori di velocità" per far rispettare il limite di velocità di 30 Km/h, che in realtà esisteva

sul ponte sin dalla sua inaugurazione", conclude Ancarani.
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Ravenna. Chiusura ponte mobile, Ancarani di Forza Italia presenta ordine del giorno per
biasimo ufficiale e richiesta danni all'autorità portuale

Nevio Ronconi

di Redazione - 08 Luglio 2023 - 16:44 Commenta Stampa Invia notizia 3 min

Alberto Ancarani, consigliere comunale (Forza Italia) del Comune di Ravenna

presenta un ordine del giorno per il primo consiglio comunale utile nel quale

esprime biasimo, sdegno e formale richiesta danni all'autorità d i  sistema

portuale in merito alla chiusura del ponte mobile di Ravenna ed alle sue

conseguenze. Ancarani fa presente che il ponte mobile di Ravenna, inaugurato

con ben due anni di ritardo, il 3 Luglio 2010 ha avuto una storia particolarmente

travagliata: "Esso rappresenta una fondamentale arteria strutturale per il

traffico veicolare, sia a servizio del porto che dei lidi e sostituì un precedente

ponte mobile, gestito da una società concessionaria, la SILM che si apriva

lateralmente e prevedeva una sosta per il pagamento di un pedaggio ad ogni

utente. Il ponte in argomento invece, con apertura basculante, non prevede

pedaggio e ad oggi prevede il passaggio di circa 2000 veicoli al giorno. Il

ponte venne finanziato e appaltato per circa 10 milioni di euro dalla allora

"Autorità Portuale di Ravenna", oggi ridenominata "Autorità d i  Sistema

Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale", e dopo una fase nella quale

la gestione venne affidata alla società misto pubblico-privato Azimut, è ora gestito direttamente dall'Autorità.

L'infrastruttura si è rilevata ben presto gravemente deficitaria rispetto agli standard necessari per un'opera simile.

Infatti per la sua apertura temporanea occorrono ore e non minuti e soprattutto nei primi anni dall'inaugurazione,

spesso, allorquando era necessario far passare natanti sotto il ponte, si scopriva all'ultimo istante che non poteva

essere aperto a causa delle più svariate motivazioni, dai topi alle falle idrauliche". Ancarani considera inoltre che nella

travagliata esistenza del ponte sono state in media una decina all'anno le giornate intere di chiusura al transito delle

auto, per manutenzione o per la lentezza della sua apertura quando necessaria, con le conseguenti, tutt'altro che

secondarie enormi ripercussioni negative sul traffico cittadino. Ancarani ricorda che la più lunga delle chiusure al

transito sul ponte si è verificata per la durata di ben 30 giorni, dall'8 Maggio all'8 Giugno 2023 per lavori ai sottoservizi

nonché per il totale rifacimento del manto stradale dello stesso con la conseguenza che il traffico dell'intera città è

stato letteralmente paralizzato nelle ore di punta non già solo per un giorno, ma per un periodo ben più lungo. Il

consigliere comunale evidenzia che in data 10 Giugno 2023, dopo soli due giorni dalla fine della lunga chiusura al

transito, si era verificato un sinistro stradale proprio sul ponte. "Detto sinistro stradale -specifica Ancarani- avvenuto in

un giorno di pioggia faceva emergere un'estrema scivolosità del nuovo manto stradale che comportava, da parte

dell'Autorità di Sistema Portuale stessa una nuova chiusura al traffico del ponte stesso, chiusura che si protraeva fino

ad una nuova
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riapertura il 13 Giugno 2023, giornata nella quale il ponte stesso veniva riaperto al traffico previa collocazione su di

esso di due dissuasori di velocità, uno per senso di marcia. La collocazione di detti dissuasori, nonostante la

riapertura al traffico, comportava una nuova paralisi del traffico in quanto i bruschi rallentamenti di autoveicoli e

camion per superare senza conseguenze negative per le sospensioni i dossi stessi, determinavano lunghe code e

tappi al traffico. Il 27 Giugno 2023, dopo due settimane di traffico rallentato, il ponte veniva nuovamente chiuso al

traffico per ulteriori due ore per nuove verifiche cui seguiva l'annuncio, da parte di autorità di sistema portuale, di una

nuova successiva chiusura, che si sarebbe verificata dal 3 al 6 Luglio 2023, al fine di rendere più "ruvido" il nuovo

manto stradale, potendo poi rimuovere i dissuasori montati il 13 Giugno, e collocare dei "rilevatori di velocità" per far

rispettare il limite di velocità di 30 Km/h, che in realtà esisteva sul ponte sin dalla sua inaugurazione". Ancarani prende

atto che i costi per i cittadini di Ravenna e per l'intera collettività sono stati ingenti nei 30 giorni di chiusura e nei

successivi giorni di "stop & go" dovuti alle inefficienze nella manutenzione, aggiungendo che la manutenzione del

ponte la cui stazione appaltante è la stessa Autorità di Sistema Portuale è stata sì affidata al consorzio Ceir di

Ravenna (che ha indicato come esecutrici le ditte Dz Engineering, Acmar e Nordelettrica) con un appalto di quattro

anni per circa 5 milioni di euro totali, e che la responsabilità in vigilando è completamente dell'Autorità stessa come si

p u ò  r i l e v a r e  a n c h e  d a l  l i n k  p r e s e n t e  s u l  s i t o  d e l l ' e n t e  s t e s s o :  h t t p s : / / a d s p -

ravenna.portaleamministrazionetrasparente.it/index.php?id_oggetto=11&id_doc=735473 Nell'Ordine del Giorno il

consigliere comunale impegna il sindaco di Ravenna e la giunta ad esprimere pubblicamente, a nome dei cittadini di

Ravenna, biasimo e sdegno nei confronti dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico Centro Settentrionale, ed

in particolare nei confronti del Presidente e del Segretario Generale della stessa; e a formulare, per il tramite

dell'ufficio legale del Comune, formale richiesta di danni nei confronti dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Adriatico Centro Settentrionale, destinando gli introiti che ne deriveranno alla diminuzione della pressione fiscale di

potestà comunale sui ravennati.
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Ponte Mobile, Ancarani (FI): Biasimo, sdegno e formale richiesta danni all'Autorità di
Sistema Portuale

Ancarani (FI-P.RA) presenta un ordine del giorno per Biasimo ufficiale e

richiesta danni all'Autorità Portuale, di seguito il testo PREMESSO "Il ponte

mobile di Ravenna, inaugurato con ben due anni di ritardo, il 3 Luglio 2010 ha

avuto una storia particolarmente travagliata. Esso rappresenta una

fondamentale arteria strutturale per il traffico veicolare, sia a servizio del porto

che dei lidi e sostituì un precedente ponte mobile, gestito da una società

concessionaria, la SILM che si apriva lateralmente e prevedeva una sosta per

il pagamento di un pedaggio ad ogni utente. Il ponte in argomento invece, con

apertura basculante, non prevede pedaggio e ad oggi prevede il passaggio di

circa 2000 veicoli al giorno; RILEVATO CHE Il ponte venne finanziato e

appaltato per circa 10 milioni di euro dalla allora "Autorità Portuale d i

Ravenna", oggi ridenominata "Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Centro Settentrionale", e dopo una fase nella quale la gestione venne affidata

alla società misto pubblico-privato Azimut, è ora gestito direttamente

dall'Autorità. L'infrastruttura si è rilevata ben presto gravemente deficitaria

rispetto agli standard necessari per un'opera simile. Infatti per la sua apertura

temporanea occorrono ore e non minuti e soprattutto nei primi anni dall'inaugurazione, spesso, allorquando era

necessario far passare natanti sotto il ponte, si scopriva all'ultimo istante che non poteva essere aperto a causa delle

più svariate motivazioni, dai topi alle falle idrauliche; TENUTO CONTO CHE Nella sua travagliata esistenza sono

state in media una decina all'anno le giornate intere di chiusura al transito delle auto, per manutenzione o per la

lentezza della sua apertura quando necessaria, con le conseguenti, tutt'altro che secondarie enormi ripercussioni

negative sul traffico cittadino; CONSIDERATO CHE La più lunga delle sue chiusure al transito si è verificata per la

durata di ben 30 giorni, dall'8 Maggio all'8 Giugno 2023 per lavori ai sotto servizi nonché per il totale rifacimento del

manto stradale dello stesso con la conseguenza che il traffico dell'intera città è stato letteralmente paralizzato nelle

ore di punta non già solo per un giorno, ma per un periodo ben più lungo; EVIDENZIATO CHE Clamorosamente, in

data 10 Giugno 2023, dopo soli due giorni dalla fine della lunga chiusura al transito, si verificava un sinistro stradale

proprio sul ponte. Detto sinistro stradale, avvenuto in un giorno di pioggia faceva emergere un'estrema scivolosità del

nuovo manto stradale che comportava, da parte dell'Autorità di Sistema Portuale stessa una nuova chiusura al traffico

del ponte stesso, chiusura che si protraeva fino ad una nuova riapertura il 13 Giugno 2023, giornata nella quale il

ponte stesso veniva riaperto al traffico previa collocazione su di esso di due dissuasori di velocità, uno per senso di

marcia. La collocazione di detti dissuasori, nonostante la riapertura al traffico, comportava una nuova paralisi del

traffico in quanto
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i bruschi rallentamenti di autoveicoli e camion per superare senza conseguenze negative per le sospensioni i dossi

stessi, determinavano lunghe code e tappi al traffico. Il 27 Giugno 2023, dopo due settimane di traffico rallentato, il

ponte veniva nuovamente chiuso al traffico per ulteriori due ore per nuove verifiche cui seguiva l'annuncio, da parte di

autorità di sistema portuale, di una nuova successiva chiusura, che si sarebbe verificata dal 3 al 6 Luglio 2023, al fine

di rendere più "ruvido" il nuovo manto stradale, potendo poi rimuovere i dissuasori montati il 13 Giugno, e collocare

dei "rilevatori di velocità" per far rispettare il limite di velocità di 30 Km/h, che in realtà esisteva sul ponte sin dalla sua

inaugurazione. DATO ATTO CHE: I costi per i cittadini di Ravenna e per l'intera collettività sono stati ingenti nei 30

giorni di chiusura e nei successivi giorni di "stop & go" dovuti alle inefficienze nella manutenzione; DATO ATTO

ALTRE SI': che la manutenzione del ponte la cui stazione appaltante è la stessa Autorità di Sistema Portuale è stata

sì affidata al consorzio Ceir di Ravenna (che ha indicato come esecutrici le ditte Dz Engineering, Acmar e

Nordelettrica) con un appalto di quattro anni per circa 5 milioni di euro totali , e che la responsabilità in vigilando è

completamente dell'Autorità stessa come si può rilevare anche dal link presente sul sito dell'ente stesso: https://adsp-

ravenna.portaleamministrazionetrasparente.it/index.php?id_oggetto=11&id_doc=735473 IMPEGNA IL SINDACO E

LA GIUNTA Ad esprimere pubblicamente, a nome dei cittadini di Ravenna, biasimo e sdegno nei confronti

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico Centro Settentrionale, ed in particolare nei confronti del Presidente

e del Segretario Generale della stessa; A formulare, per il tramite dell'ufficio legale del Comune, formale richiesta di

danni nei confronti dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico Centro Settentrionale, destinando gli introiti che

ne deriveranno alla diminuzione della pressione fiscale di potestà comunale sui ravennati.
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Ravenna. Chiusura ponte mobile, Ancarani di Forza Italia presenta ordine del giorno per
biasimo ufficiale e richiesta danni all'autorità portuale

ITALIA FORZA

Alberto Ancarani, consigliere comunale (Forza Italia) del Comune di Ravenna

presenta un ordine del giorno per il primo consiglio comunale utile nel quale

esprime biasimo, sdegno e formale richiesta danni all'autorità di sistema

portuale in merito alla chiusura del ponte mobile di Ravenna ed alle sue

conseguenze. Ancarani fa presente che il ponte mobile di Ravenna, inaugurato

con ben due anni di ritardo, il 3 Luglio 2010 ha avuto una storia particolarmente

travagliata: "Esso rappresenta una fondamentale arteria strutturale per il

traffico veicolare, sia a servizio del porto che dei lidi e sostituì un precedente

ponte mobile, gestito da una società concessionaria, la SILM che si apriva

lateralmente e prevedeva una sosta per il pagamento di un pedaggio ad ogni

utente. Il ponte in argomento invece, con apertura basculante, non prevede

pedaggio e ad oggi prevede il passaggio di circa 2000 veicoli al giorno. Il

ponte venne finanziato e appaltato per circa 10 milioni di euro dalla allora

"Autorità Portuale di Ravenna", oggi ridenominata "Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale", e dopo una fase nella quale

la gestione venne affidata alla società misto pubblico-privato Azimut, è ora

gestito direttamente dall'Autorità. L'infrastruttura si è rilevata ben presto gravemente deficitaria rispetto agli standard

necessari per un'opera simile. Infatti per la sua apertura temporanea occorrono ore e non minuti e soprattutto nei

primi anni dall'inaugurazione, spesso, allorquando era necessario far passare natanti sotto il ponte, si scopriva

all'ultimo istante che non poteva essere aperto a causa delle più svariate motivazioni, dai topi alle falle idrauliche".

Ancarani considera inoltre che nella travagliata esistenza del ponte sono state in media una decina all'anno le giornate

intere di chiusura al transito delle auto, per manutenzione o per la lentezza della sua apertura quando necessaria, con

le conseguenti, tutt'altro che secondarie enormi ripercussioni negative sul traffico cittadino. Ancarani ricorda che la più

lunga delle chiusure al transito sul ponte si è verificata per la durata di ben 30 giorni, dall'8 Maggio all'8 Giugno 2023

per lavori ai sottoservizi nonché per il totale rifacimento del manto stradale dello stesso con la conseguenza che il

traffico dell'intera città è stato letteralmente paralizzato nelle ore di punta non già solo per un giorno, ma per un

periodo ben più lungo. Il consigliere comunale evidenzia che in data 10 Giugno 2023, dopo soli due giorni dalla fine

della lunga chiusura al transito, si era verificato un sinistro stradale proprio sul ponte. "Detto sinistro stradale -specifica

Ancarani- avvenuto in un giorno di pioggia faceva emergere un'estrema scivolosità del nuovo manto stradale che

comportava, da parte dell'Autorità di Sistema Portuale stessa una nuova chiusura al traffico del ponte stesso,

chiusura che si protraeva fino ad una nuova riapertura il 13 Giugno 2023, giornata nella quale il ponte stesso veniva

riaperto al traffico

Romagnanotizie

Ravenna



 

sabato 08 luglio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 38

[ § 2 2 1 7 1 3 7 3 § ]

previa collocazione su di esso di due dissuasori di velocità, uno per senso di marcia. La collocazione di detti

dissuasori, nonostante la riapertura al traffico, comportava una nuova paralisi del traffico in quanto i bruschi

rallentamenti di autoveicoli e camion per superare senza conseguenze negative per le sospensioni i dossi stessi,

determinavano lunghe code e tappi al traffico. Il 27 Giugno 2023, dopo due settimane di traffico rallentato, il ponte

veniva nuovamente chiuso al traffico per ulteriori due ore per nuove verifiche cui seguiva l'annuncio, da parte di

autorità di sistema portuale, di una nuova successiva chiusura, che si sarebbe verificata dal 3 al 6 Luglio 2023, al fine

di rendere più "ruvido" il nuovo manto stradale, potendo poi rimuovere i dissuasori montati il 13 Giugno, e collocare

dei "rilevatori di velocità" per far rispettare il limite di velocità di 30 Km/h, che in realtà esisteva sul ponte sin dalla sua

inaugurazione". Ancarani prende atto che i costi per i cittadini di Ravenna e per l'intera collettività sono stati ingenti nei

30 giorni di chiusura e nei successivi giorni di "stop & go" dovuti alle inefficienze nella manutenzione, aggiungendo

che la manutenzione del ponte la cui stazione appaltante è la stessa Autorità di Sistema Portuale è stata sì affidata al

consorzio Ceir di Ravenna (che ha indicato come esecutrici le ditte Dz Engineering, Acmar e Nordelettrica) con un

appalto di quattro anni per circa 5 milioni di euro totali, e che la responsabilità in vigilando è completamente

dell'Autorità stessa come si può rilevare anche dal link presente sul sito dell'ente stesso: https://adsp-

ravenna.portaleamministrazionetrasparente.it/index.php?id_oggetto=11&id_doc=735473 Nell'Ordine del Giorno il

consigliere comunale impegna il sindaco di Ravenna e la giunta ad esprimere pubblicamente, a nome dei cittadini di

Ravenna, biasimo e sdegno nei confronti dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico Centro Settentrionale, ed

in particolare nei confronti del Presidente e del Segretario Generale della stessa; e a formulare, per il tramite

dell'ufficio legale del Comune, formale richiesta di danni nei confronti dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Adriatico Centro Settentrionale, destinando gli introiti che ne deriveranno alla diminuzione della pressione fiscale di

potestà comunale sui ravennati.

Romagnanotizie

Ravenna
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Infrastrutture, Potenti (Lega): Rixi sbugiarda Pd, interporto di Livorno si farà

(AGENPARL) - sab 08 luglio 2023 Infrastrutture, Potenti (Lega): Rixi sbugiarda

Pd, interporto di Livorno si farà "Non è vero, come afferma il deputato

Simiani, che il Governo ha deciso di tagliare 300 milioni di finanziamenti già

programmati per la realizzazione dei collegamenti ferroviari da e per il porto di

Livorno e l'interporto di Guasticce. L'allarme dell'esponente del Pd è stato

prontamente smentito dal viceministro al Mit, il nostro Edoardo Rixi che ha

chiarito come le strutture che interessano il nostro territorio siano in fase di

progettazione fino al 2024, data in cui partiranno i lavori. Il Governo ha

riconosciuto la centralità della realizzazione dell'opera garantendone la

copertura finanziaria in legge di Bilancio. Lasciamo la sinistra, che ha ignorato

e sottovalutato questo territorio per troppo tempo, ai suoi allarmismi infondati

nella convinzione che questo governo di centrodestra ed in particolare il lavoro

della Lega al Ministero delle Infrastrutture sia l'immagine più efficace dell'Italia

del fare di cui abbiamo bisogno". Lo dichiara in una nota Manfredi Potenti,

senatore toscano della Lega.

Agenparl

Livorno
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Porto di Livorno, spariti 300 milioni per lo sviluppo della ferrovia. "Da Salvini decisione
scellerata"

Il sindaco di Livorno, Luca Salvetti, e l'assessora al porto, Barbara Bonciani,

esprimono "la propria indignazione e il proprio sconcerto per la scelta

scellerata del ministro" Livorno - "Salvini toglie 300 milioni di euro già stanziati

per lo sviluppo dei collegamenti ferroviari a supporto del porto di Livorno e del

territorio regionale". Il sindaco di Livorno, Luca Salvetti, e l'assessora al porto,

Barbara Bonciani, esprimono "la propria indignazione e il proprio sconcerto

per la scelta scellerata del ministro Salvini di sottrarre i 300 milioni già stanziati

dal precedente esecutivo per la realizzazione delle infrastrutture ferroviarie a

supporto della darsena Europa, opera fondamentale per Livorno, la Toscana e

l'intero Paese considerando che la Darsena Europa, per cui tale infrastruttura

ferroviaria è funzionale, è un'opera commissariata , quindi di interesse

nazionale. Si tratta di un'opera ferroviaria per cui ci sono impegni assunti e

programmati e che non possono essere cancellati in questo modo insensato".

Sostiene Salvetti: " Una scelta scellerata, incomprensibile che penalizza un

intero territorio che può contare su tutte le infrastrutture necessarie per lo

sviluppo economico, ma che necessita di un sistema infrastrutturale ferroviario

necessario a dare gambe all'ampliamento a mare del porto, nell'interesse dello scalo della città di Livorno del territorio

di Collesalvetti, dell'area logistica retroportuale , ma anche dell'area vasta che comprende i territori di Pisa e Lucca.

Una destra di governo che invece di pensare al bene del paese fa lo sgambetto alla città di Livorno". L'assessore

Bonciani aggiunge: "vale la pena ricordare l'impegno che l'intero territorio, non solo con le istituzioni (Regione, Adsp

Mts) ma anche con le associazioni datoriali Confetra e Confindustria aveva messo in campo con il mims e con Rfi

per la copertura finanziaria di un'opera funzionale non solo alla città ma alla portualità italiana. Chiediamo al ministro

Salvini e al Governo un atto di responsabilità per il territorio e per il paese recedendo da questa decisione scellerata".

Ship Mag

Livorno
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Porto di Livorno, Rixi: "I fondi non sono in discussione"

"Per il governo l'Interporto di Livorno resta fondamentale e sulle opere

garantisce la copertura in legge di Bilancio" Livorno - "Le opere per l'Interporto

di Livorno previste dalla delibera Cipess del primo agosto 2022 si faranno nel

pieno rispetto dei tempi previsti. Stiamo parlando di infrastrutture ancora in

fase di progettazione, per cui sono necessari i 12 milioni a oggi assegnati .

Una fase che terminerà entro il 2024 - data prevista per la partenza dei primi

lavori - e che ci svelerà la reale necessità finanziaria. Per il governo l'Interporto

di Livorno resta fondamentale e sulle opere garantisce la copertura in legge di

Bilancio a prescindere dall'importo, anche se superiore ai 300 milioni previsti.

Una scelta in linea col principio alla base di Pnrr e Fsc: rendere coerente lo

stanziamento di risorse con lo stato di avanzamento progettuale e la

cantierabilità. In parole semplici, soldi subito dove le opere partono e un giusto

cronoprogramma. Un cambio di paradigma che la sinistra fatica a

comprendere". Lo dice in una nota il viceministro dei Trasporti Edoardo Rixi a

proposito dell' allarme sui fondi per la logistica portuale livornese "Non è vero,

come afferma il deputato Simiani, che il Governo ha deciso di tagliare 300

milioni di finanziamenti già programmati per la realizzazione dei collegamenti ferroviari da e per il porto di Livorno e

l'interporto di Guasticce. L'allarme dell'esponente del Pd è stato prontamente smentito dal viceministro al Mit, il nostro

Edoardo Rixi che ha chiarito come le strutture che interessano il nostro territorio siano in fase di progettazione fino al

2024, data in cui partiranno i lavori. Il Governo ha riconosciuto la centralità della realizzazione dell'opera garantendone

la copertura finanziaria in legge di bilancio". Così il senatore toscano della Lega Manfredi Potenti. "Lasciamo la

sinistra, che ha ignorato e sottovalutato questo territorio per troppo tempo, ai suoi allarmismi infondati - aggiunge in

una nota - nella convinzione che questo governo di centrodestra ed in particolare il lavoro della Lega al ministero delle

Infrastrutture sia l'immagine più efficace dell'Italia del fare di cui abbiamo bisogno".

Ship Mag

Livorno
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Pista ciclabile degli Archi, c'è il via libera al progetto. Il sindaco Silvetti furioso: «Lo
blocco»

Domenica 9 Luglio 2023, 03:20 3 Minuti di Lettura ANCONA - È possibile che

il sindaco dica una cosa e gli uffici ne facciano un'altra? Sì. Titolo: la pista

ciclabile degli Archi. Svolgimento: Silvetti la vuole portare sotto-mura, gli uffici

comunali approvano il progetto originale. Conclusioni: il sindaco lo blocca. La

storia Riavvolgiamo il nastro. La storia risale ai tempi della precedente

amministrazione comunale. La giunta Mancinelli aveva avviato l'iter per la

realizzazione della pista ciclabile di via Marconi fino a via XXIX Settembre. Il

centrodestra, all'ora all'opposizione, aveva sempre lanciato sassate sul

progetto, considerato troppo dispendioso e con ricadute per niente positive

sulla città. Ora che sono loro al governo, si trovano ad aver ereditato

l'incombenza dell'infrastruttura: 600mila euro di fondi ministeriali, 29mila euro

dalla Regione e circa 500mila euro di mutui. Quindi gli uffici tecnici comunali

hanno mandato avanti la pratica. Ma nel frattempo il sindaco andava in loco,

con il presidente dell'autorità portuale, Vincenzo Garofalo, per valutare

l'opportunità di far passare la ciclabile sotto le mura di via XXIX Settembre.

L'alt Dunque lo scorso 26 giugno il Comune ha approvato il progetto esecutivo.

A questo punto l'opera deve solo andare in appalto per essere realizzata. «Per adesso fermiamo tutto - afferma

Silvetti -. Stiamo valutando questo progetto alternativo, ne ho già parlato con l'assessore ai Lavori pubblici, Stefano

Tombolini, che a sua volta si è relazionato con i tecnici comunali. Ho chiesto la scheda tecnica dell'opera per fare tutti

i dovuti approfondimenti». Ma intanto il tempo passa, e bisognerà pur prendere una decisione. «La settimana in arrivo

scioglieremo la prognosi» assicura il sindaco. Ma resta, a questo punto, da capire cosa si farà, nel caso non fosse

possibile spostare il tracciato sul livello sottostante la proménade di via XXIX Settembre. «Faremo una valutazione in

giunta comunale - spiega Silvetti - analizzando il rapporto costi-benefici. Onestamente io resto molto perplesso verso

quest'opera. Ma non solo io, anche i residenti e gli esercenti della zona». Le risorse C'è, però, un aspetto da tenere

conto: ed è quello delle risorse ministeriali stanziate. Nel caso la giunta comunale decidesse di bocciare la ciclabile,

quei 600mila euro andrebbero in fumo perché non potrebbero essere reinvestiti in altre opere. Benché Silvetti abbia

già detto che «non tutto ciò che si perde è un danno», rimane il fatto che si è presentata un'opportunità alla città e

questa verrebbe gettata come se nulla fosse. A meno che, ed è ciò che si augura il sindaco, l'autorità portuale non dia

l'ok per lo spostamento. Andrea Maccaron © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Barriera soffolta, il Pincio tira dritto

CIVITAVECCHIA - La direzione area Via - valutazione di impatto ambientale -

della Regione Lazio ha messo in pubblicazione il progetto per la barriera

soffolta nel comune di Civitavecchia, fondamentale per preservare la Marina

ed il litorale. Trenta giorni di tempo - in realtà una ventina essendo già

trascorsa pi ù di una settimana - per ricevere eventuali osservazioni, e capire

quale sarà la strada che prenderà il progetto. Perché come spiegato dal

vicesindaco ed assessore all'Ambiente Manuel Magliani, ospite di "Controluce"

- programma ideato e condotto da Giampiero Romiti sui canali social di

Civonline.it - per il progetto «è in corso una procedura di verifica di

assoggettabilità o meno alla Via. Noi, come Comune - ha spiegato - riteniamo

che non vi sia bisogno, proprio perché non andremo a costruire una struttura

ex novo, quanto piuttosto andiamo a ripristinare qualcosa di preesistente,

ossia una barriera a -1,50 metri». Fermo restando il parere positivo a

procedere spediti da parte di tutti gli altri soggetti coinvolti nella conferenza dei

servizi, il Comune auspica l'arrivo di un parere di non assoggettabilità a Via.

D'altronde, già nei mesi scorsi, la stessa Regione aveva espresso un parere

Vinca (Valutazione di incidenza) positivo e compatibile quindi con il sito Sic di interesse comunitario che è limitrofo;

questo «lascia presagire - aveva commentato l'assessore Magliani - che non ci sarà bisogno di effettuare una Via».

Questo significherebbe, quindi, riuscire a rispettare i tempi previsti dal vicesindaco, riuscendo ad andare a gare tra

settembre ed ottobre per poi far partire il cantiere entro la fine dell'anno. Rispettando questa tempistica, si potranno

avere dei «riscontri importanti e tangibili già per l'estate 2024 - ha aggiunto Magliani - i fondi, 1,3 milioni di euro, sono

quelli nella disponibilità del Comune con devoluzione di mutuo. Il progetto è pronto ed è stato realizzato dall'Autorità di

sistema portuale nell'ambito dell'ultimo accordo siglato tra l'ente e il Pincio». Nel milione e trecentomila euro è

compreso anche il ripascimento della spiaggia, che verrà ampliata di oltre 15-20 metri verso il mare. Ovviamente

l'opera, lo ha più volte ribadito il vicesindaco, per restare e continuare ad avere negli anni i suoi effetti di protezione,

«dovrà essere sottoposta ad una manutenzione ordinaria periodica, anche da parte delle amministrazioni che

verranno - ha conlcuso - altrimenti sappiamo bene quelli che possono essere i danni delle mareggiate».

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Pas, manifestazione lunedì al Pincio

CIVITAVECCHIA - Lunedì a partire dalle 9, in concomitanza con l'audizione del

presidente dell'AdSP Pino Musolino al Consiglio Comunale di Civitavecchia,

una delegazione di lavoratori Pas - Port Authority Security - sarà presente in

presidio al Pincio per ribadire ancora una volta la propria convinta contrarietà

ad ogni ipotesi di esternalizzazione. «La manifestazione si è resa necessaria

soprattutto perché, come è noto da tempo, la convenzione che affida alla Pas

la gestione dei servizi di sicurezza sussidiari del porto di Civitavecchia è

scaduta lo scorso 30 giugno e, ad oggi - hanno spiegato dall'Usb, sindacato

che ha organizzato l'iniziativa - non sembrano esserci garanzie di alcun tipo né

per il futuro di una società in house che, va sottolineato, da due anni chiude i

propri bilanci in attivo né, soprattutto, per i lavoratori e le lavoratrici della

stessa Pas. Una situazione di incertezza e di instabilità che ha peraltro già

determinato la mancata stabilizzazione dei 5 "storici" precari della Pas i quali,

pur avendo tutti i requisiti in regola per vedersi finalmente riconosciuto un

contratto a tempo indeterminato, si sono visti prorogare il loro rapporto

lavorativo soltanto di poche settimane o addirittura, come nel caso di uno di

loro, sono già fuori dall'azienda e quindi senza lavoro. Una situazione incomprensibile e ingiustificabile da ogni punto

di vista. Una situazione per certi versi paradossale se si pensa alla mole di lavoro che l'Adsp ha richiesto di svolgere

alla Pas in questi mesi soprattutto in relazione al boom dei traffici crocieristici e ro-pax che il porto di Civitavecchia

sta registrando. Una situazione che, auspichiamo - hanno concluso dal sindacato - il presidente Musolino vorrà

chiarire una volta per tutte proprio lunedì, al cospetto della massima assise cittadina e degli stessi lavoratori della

Pas».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Dal Molo San Vincenzo al sottopasso della Linea 1 della metropolitana, lunedì 10 luglio
presentazione con il sindaco Manfredi in due appuntamenti

Dal Molo San Vincenzo al sottopasso della Linea 1 della metropolitana, lunedì

10 luglio presentazione con il sindaco Manfredi in due appuntamenti Dal Molo

San Vincenzo al sottopasso della Linea 1 della metropolitana, lunedì 10 luglio

presentazione con il sindaco Manfredi in due appuntamenti -Il primo

appuntamento è fissato alle 10:00 nella sala Rolandi dell'Accademia dell'Alto

mare con ingresso dalla base navale della Marina Militare da via Acton -

Darsena Acton per la firma del contratto di concessione della porzione di Base

Navale necessaria alla realizzazione della passeggiata lungo il Molo San

Vincenzo secondo il protocollo di Intesa firmato l'anno scorso (nota per la

stampa: registrarsi all'ingresso alle 9.45). Firmatari sono il Comune di Napoli e

Difesa Servizi, società in house del Ministero della Difesa. -Il secondo

appuntamento alle ore 11:00 al piazzale Angioino del Porto di Napoli per aprire

alla città il sottopasso di accesso alla linea 1 della Metropolitana di Napoli ed

alle uscite pedonali direttamente dall'area del porto turistico. Si tratta di

un'opera di particolare pregio non solo infrastrutturale, ma soprattutto

archeologico, storico ed architettonico, nuovo punto di forza del sistema

integrato della mobilità cittadina. "Dal piazzale del molo si potrà accedere direttamente alla stazione della Linea 1

oppure utilizzare direttamente le uscite della metropolitana. Si parte subito con l'uscita di Via Depretis e poi nelle

prossime settimane saranno pedonalmente accessibili anche gli altri varchi - Via Medina e San Giacomo - che

renderanno completamente utilizzabile il sottopasso senza accedere ai tornelli della stazione municipio della

metropolitana, riducendo il numero di attraversamenti pedonali e quindi migliorando anche la viabilità su via Cristoforo

Colombo" ha specificato l'assessore Cosenza. "Per quanto riguarda il Molo San Vincenzo, la firma del contratto di

concessione è un altro passo verso la sua valorizzazione, su cui stiamo lavorando con grande determinazione", ha

spiegato. "Mettiamo da subito a disposizione degli utenti del sottopasso un nostro infopoint per garantire

l'accoglienza e per fornire informazioni turistiche" ha annunciato l'assessore al Turismo Teresa Armato. Il punto

informativo sarà aperto ogni giorno dalle ore 10 alle ore 19, seguendo gli orari degli altri infopoint presenti in città (via

Morghen, via Cesario Console e piazza del Gesù). "Il molo Angioino con la Stazione Marittima, il molo Beverello e

quindi piazza Municipio sono il biglietto da visita per i turisti che arrivano in città dalle vie del mare e dalla

metropolitana. Posizionare un infopoint all'imbocco del nuovo sottopasso, una infrastruttura attesa da tempo e che

facilita gli spostamenti e migliora la mobilità - ha aggiunto Armato - è un importante passo avanti per rispondere

sempre più ai bisogni dei turisti". Il Sindaco di Napoli, Luigi de Magistris, l'Assessore al Mare del Comune di Napoli,

Daniela Villani, con l'Autorità di sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale e il Comando Logistico della Marina

Militare,

Gazzetta di Napoli

Napoli
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hanno il piacere di invitare la cittadinanza al brindisi di inizio anno che si terrà domenica 1 gennaio 2017,dalle ore In

"Cronaca" Domenica 4 dicembre il Propeller Club organizza la terza edizione della Maratonina di Santa Barbara al

Molo San Vincenzo, la banchina storica che da via Acton muove verso il centro del Golfo di Napoli. Gara non

competitiva a passo libero aperta a tutti (ingresso dai giardini del Molosiglio). In "Cronaca".

Gazzetta di Napoli

Napoli
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Stazione marittima e Molo Manfredi, l'Autorità Portuale guarda a nuovi "affittuari"

Si tratta di una pre-fase, "non finalizzata all'aggiudicazione di alcun contratto",

ma ad "ad avviare un dialogo pubblico con gli operatori economici onde

ricevere dai medesimi osservazioni, suggerimenti e informazioni". Intanto,

lavori di ripavimentazione in corso alla stazione marittima Ascolta questo

articolo ora... Si fa bella, la stazione marittima dove sono in corso i lavori per

la pavimentazione in resina: già ultimata la prima rampa fino al bar interno alla

struttura. Dal bianco si è passati al grigio. Intanto, l'Autorità di sistema portuale

del Mar Tirreno Centrale , presieduta da Andrea Annunziata, dopo le proroghe

all'attuale gestore, inizia a pensare a nuovi affittuari per la Stazione Marittima e

il Molo Manfredi di Salerno. Secondo La Città , il canone annuo a base d'asta

economico e popolare sarebbe di di 121mila 306 euro, alias circa 10mila euro

per 8 anni. Si tratta di una pre-fase, "non finalizzata all'aggiudicazione di alcun

contratto", ma ad "ad avviare un dialogo pubblico con gli operatori economici

onde ricevere dai medesimi osservazioni, suggerimenti e informazioni". La

destinazione d'uso del "pacchetto" tutto compreso sarebbe quella dei servizi

relativi all'accoglienza, all'assistenza e ai servizi forniti ai passeggeri in

imbarco, sbarco e transito, relativamente al traffico croceristico e delle attività correlate.
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Salerno Container Terminal : al via servizio settimanale contenitori di CMA-CGM

Selezione per nuovi 40 addetti alle movimentazioni portuali Salerno - Approdo

inaugurale alle banchine di Salerno Container Terminal della full-container

"CMA-CGM Alcazar", 294 metri di lunghezza e 54.778 tonnellate di stazza .

Sceglie lo scalo salernitano la compagnia di navigazione francese CMA-CGM,

terzo vettore marittimo mondiale, per collegare settimanalmente il Sud-Italia

con i porti di Tangeri (Marocco), Felixstowe (UK), Amburgo (Germania),

Rotterdam (Olanda), Anversa (Belgio) e Le Havre (Francia) "Si tratta di

un'iniziativa molto importante - spiega Agostino Gallozzi, presidente di Sct -

che consolida la posizione centrale di Salerno a servizio dell'export delle

aziende agroalimentari. I mercati di Inghilterra e Nord Europa rappresentano

da sempre aree commerciali fondamentali per la collocazione delle produzioni

delle aziende campane e del Centro-Sud, non solo nell'ambito del food di

qualità, in questo contesto, il nuovo collegamento marittimo aggiunge capacità

competitiva alle aziende del nostro territorio". Grazie all'incremento dei traffici,

Salerno Container Terminal è impegnata in un importante programma di nuove

assunzioni. Dopo il passaggio - avvenuto nella prima metà dell'anno - di 30

lavoratori da un impiego part-time a quello full-time, Sct avvia ora la selezione di 40 nuovi addetti alle attività portuali,

da inserire gradualmente nell'organico aziendale nel corso dei prossimi dodici mesi.
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Arrivano le navi da crociera Msc Opera e Aidablu: doppio ormeggio in porto a Bari

Le imbarcazioni, con a bordo rispettivamente oltre duemila passeggeri, sono

arrivate questa mattina per ripartire nel primo pomeriggio: "Tanti crocieristi alla

scoperta nel nostro territorio" Prosegue la stagione crocieristica nel porto di

Bari. Questa mattina, nello scalo cittadino, sono ormeggiate due diverse navi

da crociera. La prima, la Msc Opera, è giunta in porto intorno alle 6.20,

proveniente da Mykonos, e ripartirà alle 14 alla volta di Trieste: gli arrivi, come

rende noto l'Autorità portuale del Mare Adriatico meridionale attraverso i propri

canali social, 2429, 1170 gli sbarchi e 1236 gli imbarchi. La seconda

imbarcazione è l'Aidablu, ormeggiata alla banchina 13/14 e arrivata da

Dubrovnik questa mattina alle sette. I passeggeri in transito sono 2296: alle 16,

la nave mollerà gli ormeggi e partirà alla volta di Corfù. Un "doppio ormeggio

in contemporanea", come sottolinea l'Autorità portuale, con "una marea di

crocieristi" che "si riversano alla scoperta del nostro territorio".
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Gli obiettivi della giunta Marchionna: ecco le linee programmatiche del sindaco

"Valorizzare il presente per costruire il futuro" il titolo del documento di 18

pagine, già approvato dall'esecutivo. Sarà presentato in occasione della prima

seduta del consiglio comunale, convocato per martedì prossimo (11 luglio)

BRINDISI - Innovazione, conoscenza ed educazione. Edifici e quartieri

efficienti e sicuri. Mobilità sostenibile. Energia e ambiente. Porto e aeroporto

parte di un network internazionale. Questi i pilastri su cui il sindaco Giuseppe

Marchionna intende fondare una strategia di sviluppo sostenibile del Comune

di  Br indis i .  Gl i  obiet t iv i  del  suo mandato sono f issat i  nel le l inee

programmatiche. "Valorizzare il presente per costruire il futuro" è il titolo del

documento lungo 18 pagine approvato nella giornata di giovedì (6 luglio) dalla

giunta comunale e che martedì prossimo approderà nella prima seduta del

nuovo consiglio comunale, convocato per le ore 9. Il primo cittadino delinea le

principali potenzialità per "lo sviluppo della città del futuro": "economica, in

termini di presenza di attività innovative, di priorità date alla ricerca e allo

sviluppo, di capacità di attrarre capitale umano e finanziario, di attenzione nei

confronti dello sviluppo sostenibile"; "sociale e ambientale, misurabile sulla

base della centralità data alle reti sociali e ai beni relazionali, all'attenzione per la valorizzazione dei beni comuni, alla

propensione all'inclusione e alla sostenibilità ambientale". E poi potenzialità "di governance, che presuppone

l'adozione di un approccio che faccia propria la visione sistemica, la capacità di governo delle reti, la cultura della

partecipazione civica nella creazione di valore pubblico". Fabbrica delle idee Marchionna tratteggia il quadro di una

società in mutamento, in cui i beni immateriali hanno tolto alla fabbrica e alla prodizione in serie di massa la sua

storica centralità. "E' necessario immaginare una sorta di 'fabbrica delle idee' - scrive Marchionna - che si fondi sulla

creatività, sulla sorpresa e sull'emozione, superando i presupposti di un mondo nel quale i ruoli sono inamovibili, le

professionalità appaiono statiche, le competenze risultano omologate". Regolamento della partecipazione popolare

La società è anche afflitta da una crisi del ruolo dei partiti che porta il cittadino ad aderire ai valori democratici, tramite

il dissenso. Per questo occorre costruire un nuovo rapporto fra partiti e cittadini e ripensare il ruolo delle istituzioni e

della loro funzione democratica. Il Comune dunque, rimarca Marchionna, dovrebbe far sentire i cittadini "partecipi

delle scelte", attraverso "sondaggi deliberativi, bilanci partecipativi e conferenze del futuro". Si tratta di strumenti che

"dovranno essere appositamente disciplinati da un regolamento della partecipazione popolare". Sostegno ai giovani

Marchionna accentua l'importanza di "erogare servizi adeguati per i giovani" e "riannodare le fila del rapporto tra

Comune e cittadini", migliorando "la quantità e la qualità dei servizi pubblici erogati, garantendo strade correttamente

asfaltate, illuminazione
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pubblica adeguata, efficienza nel ritiro e smaltimento dei rifiuti, trasporti pubblici puntuali, servizi sanitari decentrati e

a misura d'uomo, vita sociale nelle periferie decentrando la maggior parte dei servizi comunali, sostegno alle

associazioni di promozione sociale e a quelle culturali, sportive e ricreative". Tra le misure di sostegno ai giovani,

sarà promossa "la firma di una convenzione tra il Comune di Brindisi e l'Ente Nazionale Microcredito (Enm) finalizzata

alla formazione ed all'accompagnamento all'autoimpiego ed all'autoimprenditorialità dei giovani Neet, cioè dei giovani

che non studiano e non lavorano". Infrastrutture e Zes Marchionna intende rilanciare il ruolo di Brindisi come hub nel

mediterraneo grazie alla sua grande dotazione di infrastrutture (porto, aeroporto, rete ferroviaria in primis). In

particolare è nei settori strategici della produzione energetica, della transizione ecologica e della logistica integrata a

servizio del Grande Salento che si dovranno cogliere le occasioni offerte dal Pnrr. Di fondamentale importanza sarà

inoltre il ruolo della Zes (zona economica speciale) per "attrarre gli investimenti di grandi gruppi nazionali od

internazionali che consentano di assorbire la manodopera in uscita da settori in crisi o soggetti a pesanti

ristrutturazioni, come nel caso del settore energetico, e rafforzare settori che già dispongono di una consistente base

produttiva quali quello dell'agroalimentare, della logistica, della farmaceutica, della chimica e dell'aeronautica, nonché

delle piccole e medie imprese locali nei settori di riferimento dell'economia regionale quali l'agroalimentare,

l'automotive, la meccanica, il packaging, l'ct, i servizi, la grande distribuzione ed il turismo". Pug e contrade Lo

sviluppo del territorio passerà inevitabilmente dall'adozione di un nuovo Pug (Piano urbanistico generale), nell'ambito

del quale si dovrà "evitare il consumo di territorio". Piuttosto l'amministrazione comunale mira alla rigenerazione e al

recupero di "porzioni già esistenti", alla "riqualificazione degli immobili comunali deteriorati", alla "mappatura degli

impianti fotovoltaici delle strutture comunali". Dovranno inoltre essere adottati dei piani particolareggiati relativi alle

contrade oggetto di variante e di recupero. Per contrada Betlemme, in particolare, occorrerà l'approvazione di una

definitiva variante, mentre per quel che riguarda Torre Rossa, sarà accettata l'offerta di Snam per le opere di

urbanizzazione. Contestualmente vi sarà anche una valorizzazione degli oneri di urbanizzazione. Interazione città-

porto Marchionna assegna un "ruolo fondamentale" all'amministrazione comunale nella pianificazione delle aree di

interazione città-porto così come individuate dal Dpss (Documento di pianificazione strategica di sistema),

dall'Autorità di sistema portuale. "Andrà assolutamente riqualificata - si legge nel documento - la zona antistante al

porticciolo turistico con zone di parcheggio miste a verde e si tratterà con l'autorità di sistema portuale il recupero di

tutte le strutture sul demanio presenti in zona, compresa una riqualificazione delle banchine antistanti il castello

Alfonsino". "Per il porto interno si procederà d'intesa con l'autorità d i  sistema portuale coerentemente con i

finanziamenti già ottenuti, valorizzando le strutture presenti come il Capannone Ex-Montecatini anche come spazio

espositivo specializzato". Commercio, turismo e vocazione agricola Nelle linee guida si fa riferimento al sostegno alle

piccole e medie imprese e ai negozi.
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Un focus anche sul tema delle "città intelligenti" legato agli approdi delle navi da crociera, che definiscono

"un'accentuata dimensione turistica". Ma vi sono anche delle "potenzialità agricole e vitivinicole" da recuperare, "per

dare così anche un contributo ad un suo nuovo e più sostenibile sviluppo". Si può dunque sviluppare "una stretta

collaborazione con i produttori agricoli, gli operatori turistici, il mondo della ristorazione e associazioni culturali può

creare una offerta non solo produttiva ma anche attrattiva". E a proposito di attrazioni, l'amministrazione comunale

intende promuovere tre itinerari turistici: i percorsi romani, gli itinerari medievali-rinascimentali; i cammini temporanei.

La manifattura urbana Marchionna rilancia il tema della "Manifattura urbana" (sviluppata in "ambienti non

convenzionali, come garage, sottoscala, retrobottega di punti-vendita), concepita come alternativa al modello della

grande fabbrica, con un ruolo chiave da assegnare ai "cosiddetti 'millenial', che sono cresciuti in un contesto iper-

tecnologico che garantisce loro un innegabile vantaggio competitivo". Il welfare Nelle politiche di contrasto alla

povertà, si propone una riforma del welfare, che "non dovrà essere più riparativo e assistenziale ma sistemico, con

l'aiuto della società civile e del terzo settore". "È fondamentale valorizzare le buone pratiche - rimarca Marchionna -

attraverso la co-progettazione soprattutto per far fronte a nuovi bisogni emergenti. Brindisi dovrà avere finalmente il

Garante della persona diversamente abile, figura pubblica di garanzia e difesa dei diritti prevista nello Statuto

comunale ma, ad oggi, mai istituita". Rifiuti e impiantistica Uno dei principali banchi di prova per la giunta sarà quello

della gestione del servizio di raccolta dei rifiuti e della riattivazione degli impianti di trattamento. L'amministrazione

sosterrà la raccolta differenziata per arrivare a una riduzione della Tari, tramite una campagna di sensibilizzazione ai

sacchetti porta a porta. Si rimarca anche l'intenzione di coinvolgere la Multiservizi nella gestione degli impianti di

trattamento già finanziati (Remat e compostaggio) ma ancora da realizzare, "in modo da garantire la sopravvivenza

della società partecipata facendo leva su affidamenti che non incidano sul bilancio comunale". "La discarica di

Contrada Autigno di proprietà comunale, invece, esce dalla gestione diretta dell'Ager (Agenzia Regionale Gestione

dei Rifiuti) - si legge nel documento - e può, in maniera potenziale, essere economicamente attrattiva per le risorse

comunali; tale aspetto deriva dal fatto che vi sono ancora circa 750.000-800.000 mc di volumi disponibili ad

accogliere solo rifiuti biostabilizzati (non odorigeni) di difficoltosa e/o nulla possibilità di ulteriore recupero". Sicurezza

Un capitolo è dedicato alla valorizzazione del "Patto per l'attuazione della sicurezza urbana" e la collegata Cabina di

Regia, composta dai rappresentanti delle Forze di polizia e della Polizia locale, "con il compito di monitorare lo stato

di attuazione del patto, con cadenza semestrale, anche ai fini della predisposizione, da parte del Prefetto, della

relazione informativa all'ufficio per il coordinamento e pianificazione della forze di polizia del Dipartimento della

Pubblica Sicurezza, individuato quale punto di snodo delle iniziative in materia di sicurezza urbana". Mobilità

sostenibile e rinnovabili L'amministrazione pianificherà "interventi di mobilità sostenibile, come lo sviluppo di reti della

mobilità intelligente, bike sharing, car sharing, gestione
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intelligenti dei parcheggi". E sempre in ambito green, c'è la volontà di favorire il riutilizzo dell'area agricola che

rientra nel Sin (Sito di interesse nazionale) adiacente alla centrale Enel di Cerano, tramite la "produzione di energia da

fonte rinnovabile, secondo la tecnologia dell'agrivoltaico che consente la prosecuzione della produzione agricola,

incentivando la coltivazione della canapa e del fico d'india, e, ad un tempo, la generazione di energia pulita". L'ascolto

del territorio "La realizzazione di tale programmazione strategica - conclude Marchionna - può avvenire soltanto

mediante l'inclusione e l'ascolto degli attori del territorio, per costruire un Piano Strategico condiviso che permetta a

tutti (cittadini, associazioni, imprese, Enti, mondo dell'istruzione e della ricerca) di definire i percorsi di sviluppo della

città, di prendere il proprio posto e di partecipare al cambiamento". "Si tratta, in sostanza, di sviluppare un insieme di

reti funzionali che consenta di interpretare, in modo condiviso e partecipato, la vocazione del territorio di Brindisi,

proponendo e abilitando nuovi stili di vita più sostenibili e generando nuovi processi di sviluppo dal basso".
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Gli ambientalisti: "Marchionna prosegua il ricorso al Tar Lazio contro il deposito Edison"

Un gruppo di associazioni appoggia la richiesta già formalizzata da Roberto

Fusco in conferenza stampa: "Non si sfugga al giudizio del Tar e

contemporaneamente al confronto in consiglio comunale" Un gruppo di

associazioni di rivolge al sindaco di Brindisi, Giuseppe Marchionna,

chiedendogli di proseguire nell'azione legale contro il deposito di gas Edison a

costa Morena Est, nel porto di Brindisi, revocando la delibera con cui si è

deciso di ritirare il ricorso presentato dall'amministrazione Rossi, in vista del

giudizio davanti al Tar del Lazio. Pubblichiamo di seguito la nota a firma di:

Salute pubblica, Medicina democratica, Legambiente Brindisi, Noalcarbone,

Movimento Notap/Snam, Italia nostra sezione di Brindisi, Forum ambiente

salute sviluppo, Wwf Brindisi In conferenza stampa Roberto Fusco in

rappresentanza della coalizione che l'ha sostenuto ha chiesto al Sindaco

Marchionna di non dare corso alla delibera di giunta comunale con la quale si

vorrebbe ritirare il ricorso del Comune di Brindisi contro il Decreto Ministeriale

che autorizza la costruzione nel porto di Brindisi del deposito costiero di Gnl di

Edison. Nella conferenza stampa Fusco ha rilevato come tale delibera sia

priva di qualsiasi supporto tecnico che la giustifichi a differenza di quella varata dalla giunta precedente per la quale

Riccardo Rossi ha ribadito la validità del ricorso formalizzato, appunto, in giunta come fondato tecnicamente e

giuridicamente. Le scriventi associazioni, ricordano ai partiti dell'attuale maggioranza, le critiche aspre rivolte a Rossi

quando era Sindaco, per non aver discusso e portato ai voti in consiglio comunale l'atto con il quale si inoltrava il

ricorso suddetto e chiedono che tali forze politiche, in coerenza con quanto richiesto in passato, portino in consiglio la

decisione di revocare eventualmente il ricorso i cui termini, come detto in conferenza stampa, scadono lunedì 10

luglio. Si ricorda che il Tar Lazio, al quale il Tar Lecce ha riconosciuto competenza a decidere per materia, si

esprimerà soltanto sulla formale regolarità degli atti impugnati nel ricorso per cui sarebbe opportuno serenamente

attendere il giudizio, previa costituzione - che sarà possibile, ripetiamo, entro lunedì 10 luglio - e non sfuggire al

giudizio del Tar e contemporaneamente al confronto in consiglio comunale e indirettamente con la cittadinanza. È

bene che i cittadini tengano presente che a Napoli un impianto similare, della stessa società Edison, è stato

sottoposto a Via essendo stata dichiarata la reale capacità di stoccaggio del deposito, cioè superiore a 20.000

tonnellate equivalenti, ricevendo un giudizio di compatibilità negativo. A Brindisi, invece, Edison ha aggirato la Via con

uno stratagemma, ha dichiarato una capacità di stoccaggio di 19.950 tonnellate equivalenti, guarda caso 50 tonnellate

al di sotto delle 20.000 che rendono necessaria la Via. Inoltre costruire a Costa Morena Est un deposito di Gnl

significa deviare lo sviluppo del porto verso obiettivi diversi,
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per i quali sono stati fatti consistenti investimenti per attrezzare quell'area per la logistica dotandola di un

collegamento con la rete ferroviaria nazionale. Solo l'ignoranza sulle potenzialità della logistica può spingere a

preferirle un "distributore di carburante", perché tale è, e rinunciare all'indotto che il settore della logistica

potenzialmente offre, sacrificando anche le sue notevoli possibilità di occupazione. Che la logistica sia il futuro di un

porto che voglia avere una rilevanza nel Mediterraneo, lo ha capito bene Enel Logistic, manifestando interesse ad

investire nel porto brindisino.
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Infrastrutturazione del porto di Gioia Tauro: lungo confronto tra la senatrice Tilde Minasi e
il presidente Andrea Agostinelli

E' stato un incontro lungo e produttivo quello che ieri ha visto, seduti allo

stesso tavolo, la senatrice Tilde Minasi e il presidente dell'Autorita' di Sistema

portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, che ha

ricevuto la parlamentare calabrese della Lega nella sede dell'Autorita' di

Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio. Nel corso della riunione,

il presidente Agostinelli ha illustrato la programmazione di sviluppo in corso,

messa in atto dall'Ente a sostegno dell'ulteriore crescita del porto di Gioia

Tauro. In particolare, il presidente Andrea Agostinelli ha approfondito la

questione relativa al livello di infrastrutturazione del porto di Gioia Tauro e dei

collegati finanziamenti. Nello specifico il presidente dell'Autorita' di Sistema

portuale ha posto l'attenzione sul progetto per la elettrificazione delle banchine

che necessita di un investimento di oltre 80 milioni di euro e dovra' essere

completato entro il 2030, in base a quanto disposto dall'Unione europea a

tutela della sostenibilita' ambientale di tutti porti dell'UE. Nel contempo

Agostinelli si e' soffermato sulla tematica relativa alla coesistenza della

gestione delle aree portuali in capo all' Autorita' di Sistema portuale e al

Consorzio regionale per le attivita' produttive, anche alla luce della recente sentenza della Corte d'Appello di Reggio

Calabria che ha attribuito al Corap la titolarita' di vaste aree portuali. A tale proposito e' stata altresi' auspicata una

soluzione transattiva che veda come protagonisti la Regione Calabria, il Ministero dell'Economia e delle Finanze e il

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti per restituire il porto di Gioia Tauro ad una gestione unica ed efficace.

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Piscioneri, Sbarra e Bova (Cisl Reggio Calabria) in visita al porto di Gioia Tauro

8 luglio 2023 - Il segretario generale provinciale della Cisl, Romolo Piscioneri,

e il segretario confederale provinciale Cisl, Nausica Sbarra, accompagnati da

Amalia Bova della Cisl di Gioia Tauro, hanno fatto visita al porto di Gioia

Tauro. A fare gli onori di casa, il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei

Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, che ha illustrato le

caratteristiche infrastrutturali dello scalo portuale, primo porto di transhipment

d'Italia e tra i più importanti del Mediterraneo. Nel corso della visita, Agostinelli

ha sottolineato l'imponenza dell'infrastrutturazione portuale, ponendo

l'attenzione sulla capacità di Gioia Tauro, unico porto in Italia, di ricevere le

navi più grandi al mondo, dotate di oltre 400 metri di lunghezza, 60 di

larghezza e una capacità di trasporto superiore ai 22mila teus. Il presidente

dell'Autorità di Sistema portuale si è successivamente soffermato sullo

sviluppo dell'intermodalità, grazie all'avvio del gateway ferroviario, da cui

partono tre coppie settimanali di treni da e verso gli interporti di Bari, Nola,

Bologna e Padova. Agostinelli ha altresì illustrato i lavori, quasi conclusi, della

nuova banchina di ponente che ospiterà il bacino di carenaggio, grazie al

quale, oltre a diversificare l'offerta dei servizi portuali, permetterà l'assunzione di oltre cento nuovi lavoratori. Il

presidente Agostinelli si è infine soffermato sui progetti di elettrificazione delle banchine portuali, di cui tutti i porti,

entro il 2030, dovranno dotarsi. Ma per poter eseguire i lavori necessita un finanziamento di oltre 80 milioni di euro

per i quali Agostinelli ha interessato il Ministero vigilante, con l'obiettivo di riuscire a farli inserire tra quelli da finanziare

attraverso i fondi del Repower UE. L'incontro si è concluso con la visita all'interno dell'area portuale dove i dirigenti

sindacali della CISL hanno potuto toccare con mano la maestosità dello scalo portuale, visitando il terminal contenitori

gestito dalla società MedCenter Container Terminal e il terminal di movimentazione delle autovetture gestito dalla

società Automar Spa.

Primo Magazine

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Infrastrutturazione del porto di Gioia Tauro: lungo confronto tra la senatrice Tilde Minasi e
il presidente Andrea Agostinelli

Gioia Tauro, 8 luglio 2023 - È stato un incontro lungo e produttivo quello che

ieri ha visto, seduti allo stesso tavolo, la senatrice Tilde Minasi e il presidente

dell'Autorita' di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea

Agostinelli, che ha ricevuto la parlamentare calabrese della Lega nella sede

dell'Autorita' di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio. Nel

corso della riunione, il presidente Agostinelli ha illustrato la programmazione di

sviluppo in corso, messa in atto dall'Ente a sostegno dell'ulteriore crescita del

porto d i  Gioia Tauro. In particolare, il presidente Andrea Agostinelli ha

approfondito la questione relativa al livello di infrastrutturazione del porto di

Gioia Tauro e dei collegati finanziamenti. Nello specifico il presidente

dell'Autorita' di Sistema portuale ha posto l'attenzione sul progetto per la

elettrificazione delle banchine che necessita di un investimento di oltre 80

milioni di euro e dovra' essere completato entro il 2030, in base a quanto

disposto dall'Unione europea a tutela della sostenibilita' ambientale di tutti porti

dell'UE.

Sea Reporter

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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EU ETS : Lo shipping responsabile per quasi 20 miliardi di dollari tra il 2024 e 2026,
afferma la Hecla Emissions Management

(Hugo Wilson, Director of Hecla Emissions Management; photo courtesy

:WSM) Il trasporto marittimo deve affrontare costi significativi sulla base dei
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calcoli dei dati dell'UE del 2022 sulle emissioni di CO2 Singapore . L'EU ETS

potrebbe creare una responsabilità - in fattura - di 20 miliardi di dollari per le

spedizioni tra il 2024 e il 2026. Lo afferma l'Hecla Emissions Management nel

suo rapporto che durante i primi tre anni, la responsabilità per l'industria

marittima potrebbe raggiungere quasi 20 miliardi di dollari e questo è dovuto al

Sistema di Scambio di quote di Emissione dell'Unione Europea (EU-ETS,

Emissions Trading System), che inizierà a entrare in vigore gradualmente a

partire dal primo gennaio 2024. La società di consulenza istituita da

Wilhelmsen Ship Management (WSM) e Affinity Shipping per aiutare l'industria

marittima a gestire gli obblighi, ha utilizzato il set di dati 2022 del sistema di

monitoraggio, segnalazione e verifica dell'Unione europea per formulare le sue

conclusioni. Hanno calcolato utilizzando l'attuale valore di mercato di 90 euro

per quota di emissione di CO2. Le emissioni totali applicabili all'ETS per

l'industria marittima ammontavano a 83,4 milioni di tonnellate equivalenti di

CO2 (tCO2e) nel 2022. Ciò avrebbe un costo di 7,5 miliardi di euro per l'anno. Nella loro analisi, ha utilizzato i dati del

2022 e preso in considerazione il periodo d'introduzione graduale di tre anni dell'ETS. Utilizzando la copertura del 40

percento nel 2024, il costo è di 3,1 miliardi di euro, al 70 percento nel 2025 sarebbe di 5,7 miliardi di euro e al 100

percento nel 2025, calcolano il costo a 8,4 miliardi di euro. Il totale è di 17,2 miliardi di euro, che arriva a 18,9 miliardi

di dollari ai tassi di conversione attuali. "Le passività previste sottolineano l'importanza delle Compagnie di

navigazione che si preparano per il loro ingresso nell'ETS", ha affermato Hugo Wilson, direttore di Hecla Emissions

Management. Riconoscono che ci sono fluttuazioni nelle emissioni annuali di CO2 con diversi settori dell'industria

marittima che producono quantità diverse. Anche con le precauzioni integrate nel sistema ETS per proteggersi dalle

pratiche di evasione, ci sono passi che gli armatori possono intraprendere all'interno dei loro normali schemi

commerciali. Sebbene ci siano stati cambiamenti significativi nei livelli di CO2 dal 2021 al 2022 nel set di dati, alcuni di

essi sono il risultato di cambiamenti nell'ambiente di mercato, afferma Wilson. Il trasporto di container, ad esempio,

ha registrato una forte domanda nel 2021 rispetto a un mercato notevolmente più freddo nel 2022, contribuendo

secondo Hecla a una riduzione delle emissioni dell'8,95% o a un risparmio di circa 2,3 milioni di tonnellate di CO2

equivalenti. I dati hanno anche mostrato diminuzioni delle emissioni in più segmenti di trasporto marittimo, tra cui

petroliere, navi da carico generali, reefer, ro-ro e chimichiere.Tuttavia, le navi passeggeri, che potrebbero essere in

parte dovute alla ripresa dei viaggi nel 2022, dopo i rallentamenti
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legati alla pandemia nel 2020 e nel 2021, hanno registrato aumenti delle emissioni di CO2 equivalenti fino al 118%

per la categoria passeggeri nel 2022. Allo stesso modo, le navi metaniere hanno registrato un aumento del 63% che

riflette il dato positivo della domanda di trasporto di GNL in Europa per sostituire le forniture di gas precedentemente

provenienti dai gasdotti russi. Il set di dati del Monitoring, Reporting and Verification (EU MRV) dell'Unione per le

emissioni europee di CO2 del trasporto marittimo mostra una modesta riduzione complessiva delle emissioni del

settore marittimo nel 2022. Hecla ritiene che sia una buona misura per l'ETS, osservando che il set di dati richiede che

tutte le navi che superano le 5.000 tonnellate di stazza lorda raccogliere e comunicare i dati sulle emissioni di CO2

rilasciate da e verso i porti dell'UE e del SEE (Spazio Economico Europeo). Servirà come base per l'inclusione del

trasporto marittimo nell'EU ETS dal 1° gennaio 2024. Hecla Emissions Management promuove account pertinenti alla

gestione e all'amministrazione dei requisiti del registro e all'accesso immediato per l'acquisto e la vendita di EUA

(Emission Unit Allowances, 1 EUA = 1 tonnellata equivalente di CO2). Le quote UE (EUA) sono crediti climatici (o

crediti di carbonio) utilizzati nel Sistema di Scambio di quote di Emissione dell'Unione Europea. Le quote UE sono

emesse dagli Stati membri dell'UE nei conti del registro degli Stati membri. Entro il 30 aprile di ogni anno, i gestori

degli impianti coperti dall'EU ETS devono restituire una Quota UE per ogni tonnellata di CO2 emessa nell'anno

precedente. La quota di emissione è definita all'articolo 3, lettera a), della direttiva EU ETS come 'una quota di

emissione di una tonnellata di biossido di carbonio equivalente durante un determinato periodo, che è valida solo ai

fini del rispetto dei requisiti della presente direttiva e sono trasferibili conformemente alle disposizioni della presente

direttiva'. Le quote dell'UE sono collegate all'obiettivo dell'UE di raggiungere la neutralità climatica nell'UE entro il 2050

e una riduzione del 55% delle emissioni di gas a effetto serra entro il 2030. La joint venture tra WSM e Affinity

Shipping ha uffici a Oslo e Londra. WSM ha una lunga esperienza nella gestione delle navi, con più di 450 navi nel suo

portafoglio globale, mentre Affinity ha filiali di intermediazione navale in cinque continenti e un desk di consulenza e

trading dedicato al carbonio attivo dal 2019. Abele Carruezzo.
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